

ОТВЕТСТВЕННОСТЬ ПОДСТРЕКАТЕЛЕЙ К ПРЕСТУПЛЕНИЮ ПО РОССИЙСКОМУ УГОЛОВНОМУ ЗАКОНОДАТЕЛЬСТВУ: ИСТОРИЯ И СОВРЕМЕННОСТЬ

Янковский Дмитрий Андреевич,
соискатель Российского государственного университета правосудия
dmitriy89@inbox.ru

В статье представлен исторический анализ формирования уголовной ответственности подстрекателей и показаны особенности правового регулирования данного вида соучастия в современный период.

Рассмотрены дискуссионные вопросы оснований возникновения ответственности подстрекателей, понимания объективных и субъективных признаков подстрекательства, разграничения его от иных видов соучастия.

Отдельное внимание уделено проблемным вопросам квалификации провокационных действий сотрудников правоохранительных органов, совершаемых в целях изобличения и привлечения к ответственности подозреваемых.

Ключевые слова: подстрекатель к преступлению, основание ответственности, организатор преступления, провокация преступления, назначение наказания подстрекателю.

LIABILITY OF CRIME INSTIGATORS UNDER RUSSIAN CRIMINAL LAWS: HISTORY AND THE PRESENT TIME

Yankovskiy Dmitriy A.
Degree-Seeking Student of the Russian State University of Justice

The article deals with historical development of responsibility for incitement to crime and with actual features of legal regulation of this type of complicity.

In the article are analyzed the debatable issues of the basis of responsibility of incitement, its objective and subjective signs, distinction between incitement and other types of complicity.

Separate attention is paid to the problem issues of qualification of provocative actions of law enforcement official, committed for the purpose of incrimination of suspects and bringing them to justice.

Keywords: inciter of the crime, basis of responsibility, organizer of crime, provocation of crime, sentencing for incitement.